

PIQUALI Circular Economy Netzwerk-Treffen

Agenda mit assoziierten Partnerinnen und Partnern, Unternehmen und Netzwerkakteuren

Dienstag, 15. September 2026 | 11:00 - 16:00 Uhr

DIPLOMA Hochschule | Am Hegeberg 2, 37242 Bad Sooden-Allendorf

11:00 - 11:15	Registrierung, Begrüßungskaffee und informelles Ankommen - Ankunft, Anmeldung und erste Gespräche zwischen eingeladenen Unternehmen, assoziierten Partnern und dem PIQUALI-Konsortium.
11:15 - 11:30	Eröffnung und Ziele des Netzwerktreffens - Begrüßung durch die Projektkoordination und die DIPLOMA Hochschule; Zielsetzung des Treffens und Rolle der assoziierten Partnerinnen und Partner.
11:30 - 12:00	Netzwerkvorstellung: Personen, Organisationen und Erwartungen - Moderierte Vorstellungsrunde, um Erfahrungen, Expertise, Bedarfe und mögliche Kooperationspunkte sichtbar zu machen.
12:00 - 12:20	PIQUALI Projektvorstellung - Circular Skills Lab: Ziele, Projektlogik, Arbeitspakete, Zielgruppen, Pilot- und Transferwege.
12:20 - 13:00	Circular Economy für KMU: Herausforderungen, Chancen und Qualifizierungsbedarfe - Impuls und moderierter Austausch zu Praxiserfahrungen, Innovationsdruck, regulatorischen Anforderungen, Kompetenzlücken und Umsetzungsbarrieren.
13:00 - 13:30	Mittagspause und Vernetzung - Informeller Austausch und gezielte Vernetzung zwischen Unternehmen, assoziierten Partnern und Projektpartnern.
13:30 - 14:20	Arbeitsgruppen: Circular Economy in der Praxis - Kleingruppenarbeit zu praktischen Herausforderungen und Optionen. Mögliche Themen: zirkuläre Geschäftsmodelle, Materialien und recyclinggerechtes Design, nachhaltige Lieferketten, digitale Werkzeuge und Qualifizierungsbedarfe.
14:20 - 14:45	Galeriegang und Vernetzung - Austausch zwischen den Gruppen, Ergänzung der Ergebnisse und Identifikation gemeinsamer Interessen, Praxisbeispiele und Kooperationsmöglichkeiten.
14:45 - 15:15	Erste Reflexionen: Optionen für Circular Economy in PIQUALI - Plenumsreflexion dazu, welche Impulse PIQUALI für Module, Piloten, Evaluation und Transfer aufgreifen sollte.
15:15 - 15:40	Ergebnisse, nächste Schritte und Kooperationswege - Zusammenfassung zentraler Botschaften, Dokumentation, Follow-up mit assoziierten Partnern und mögliche nächste Projektschritte.
15:40 - 15:55	Abschluss, Gruppenfoto und PR-Hinweise - Schlussworte, Hinweise zur Kommunikation und Gruppenfoto für die Projektkommunikation.
16:00	Ende der Veranstaltung - Abreise und optionaler informeller Austausch.

Gefördert vom:

Das Projekt „PIQUALI - Circular Skills Lab: Bildung für die Wirtschaft von morgen“ wird im Rahmen des Programms „Nachhaltig im Beruf - zukunftsorientiert ausbilden“ durch das Bundesministerium für Bildung, Familie, Senioren, Frauen und Jugend und die Europäische Union über den Europäischen Sozialfonds Plus (ESF Plus) gefördert.



Bundesministerium
für Bildung, Familie, Senioren,
Frauen und Jugend



Kofinanziert von der
Europäischen Union

PIQUALI Circular Economy Network Meeting

Agenda with Associated Partners, Companies and Network Actors

Tuesday, 15 September 2026 | 11:00 - 16:00

DIPLOMA University of Applied Sciences | Am Hegeberg 2, 37242 Bad Sooden-Allendorf

11:00 - 11:15	Registration, welcome coffee and informal networking - Arrival, sign-in and first conversations among invited companies, associated partners and the PIQUALI consortium.
11:15 - 11:30	Opening and objectives of the network meeting - Welcome by the project coordination and DIPLOMA University; purpose of the meeting and role of associated partners.
11:30 - 12:00	Network introductions: people, organisations and expectations - Facilitated introduction round to make experience, expertise, needs and possible cooperation points visible.
12:00 - 12:20	PIQUALI project introduction - Circular Skills Lab: objectives, project logic, work packages, target groups, pilot and transfer pathways.
12:20 - 13:00	Circular Economy for SMEs: challenges, opportunities and qualification needs - Impulse and moderated discussion on practical experience, innovation pressure, regulatory demands, skills gaps and implementation barriers.
13:00 - 13:30	Lunch and networking break - Informal exchange and targeted company-to-company / partner-to-partner networking.
13:30 - 14:20	Circular Economy breakout group sessions - Small-group work on practical challenges and options. Suggested themes: circular business models, materials and design for recycling, sustainable supply chains, digital tools, and training needs.
14:20 - 14:45	Networking gallery walk - Participants move between group results, add comments and identify shared interests, case examples and cooperation options.
14:45 - 15:15	First reflections: Circular Economy options for PIQUALI - Plenary reflection on what PIQUALI should take forward for modules, pilots, evaluation and transfer.
15:15 - 15:40	Results, next steps and cooperation pathways - Summary of key messages, documentation approach, follow-up with associated partners and possible next project steps.
15:40 - 15:55	Closing session, group photo and PR notes - Closing remarks, communication guidance and photo opportunity for project communication.
16:00	End of meeting - Departure and optional informal conversations.

Gefördert vom:

Das Projekt „PIQUALI - Circular Skills Lab: Bildung für die Wirtschaft von morgen“ wird im Rahmen des Programms „Nachhaltig im Beruf - zukunftsorientiert ausbilden“ durch das Bundesministerium für Bildung, Familie, Senioren, Frauen und Jugend und die Europäische Union über den Europäischen Sozialfonds Plus (ESF Plus) gefördert.



Bundesministerium
für Bildung, Familie, Senioren,
Frauen und Jugend



Kofinanziert von der
Europäischen Union